

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Mise au vert du Onze national : les Panthères en route pour Dubaï

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

L'INCERTITUDE autour de la préparation des Panthères, l'équipe nationale de football du Gabon, avait été évoquée le 15 décembre dernier dans L'Union. En cause : le retard lié au décaissement des fonds devant permettre à notre Onze national d'aller se préparer, comme d'autres nations africaines qualifiées pour la Can-2021, à Dubaï, aux Emirats arabes unis. Aujourd'hui, tout est rentré dans l'ordre. A la suite des instructions fermes données par le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba.

"Après l'article paru dans L'Union du 15 décembre dernier, relatif aux difficultés rencontrées par les Panthères concernant leur mise au vert aux Emirats arabes unis, la Première ministre, le jour même, a reçu le ministre des Sports et les principaux responsables du Budget et du Trésor de notre pays pour régler au plus vite cette question. Et au lendemain de cette rencontre, une solution a été trouvée", renseigne une source digne de foi. La semaine dernière, selon la même source, les fonds ont été mis à disposition. Les Panthères quittent donc Paris aujourd'hui à 11 heures à destination de Dubaï. Hier, joueurs et encadreurs ont pris leurs quartiers à l'Hôtel appart city confort, situé non loin de l'aéroport du Bourget d'où ils embarqueront. Les Panthères, qui seront logées au Hyatt Regency Dubaï, situé dans le quartier de Deira, centre historique de la ville, débiteront demain mardi leur préparation.

Et pour mener à bien cette mission, le ministère des Sports et la Fégafoot ont dépêché, il y a une dizaine de jours à Paris (France), l'intendant général des Panthères, Serge Ahmed Mombo, pour superviser toutes ces opérations.

S'agissant des rencontres amicales, le Gabon ne jouera plus contre la Côte d'Ivoire et la Tunisie, comme initialement prévu, faute d'harmonisation de calendrier, semble-t-il, mais désormais contre l'Ouganda, la Mauritanie et une équipe de D1 de Dubaï.

Face aux Cranes ougandais (16e nation africaine), nos Panthères (19e) joueront le 30 décembre prochain à 17 heures (heure au Gabon, 20h aux Emirats arabes unis). Le 2 janvier, l'équipe B des Panthères, toujours à la même heure, affrontera un club du championnat des Emirats. Avant de boucler le 4 janvier face aux Mourabitounes (23e) de Mauritanie.

Les autres membres de la délégation locale arrivent à Dubaï demain mardi.



Le stage des Panthères débute demain mardi. Un jour après l'arrivée des joueurs à Dubaï.

## Musavu-King forfait pour la Can

LE club indien de Bengaluru FC vient de faire savoir au sélectionneur national Patrice Neveu qu'il ne pourrait pas libérer l'international gabonais, victime récemment d'une blessure. Après avoir raté la Can-2017, Yrundu Musavu-King, à presque 32 ans, manquera de nouveau le rendez-vous africain de 2021. Dommage...

W.N.  
Libreville/Gabon

C'EST un nouveau coup dur pour Patrice Neveu, le sélectionneur des Panthères. En effet, après le forfait du défenseur central de Sivasspor Kulübü (Süper Lig turque), Aaron Appindangoye, blessé, le technicien français fait face actuellement à une autre difficulté. Et non des moindres ! Yrundu Musavu-King, lui aussi est forfait pour cause de blessure. L'ancien sociétaire du Stade Malherbe de Caen (France), comme en 2017, ne sera pas au rendez-vous de la Can de football Cameroun-2021. Au grand dam du coach national qui, malgré cette situation, devra faire preuve d'imagination pour composer un axe central capable de tenir la dragée haute aux adversaires du Gabon du premier tour que sont les Comores, le Ghana et le Maroc. Lors des matchs de préparation



Musavu-King (3), une fois encore absent.

à Dubaï, l'on aura une idée de ce que pourrait être la charnière centrale de notre sélection nationale durant la Can.

Depuis La Rochelle (France) où il séjourne actuellement, Patrice Neveu nous a fait savoir son incompréhension face au

forfait de Musavu-King. " Il y a quelques jours, j'ai discuté avec Musavu-King qui m'a dit toute sa volonté et détermination d'être à la Can, au Cameroun. Raison pour laquelle j'ai convoqué le joueur pour l'expédition du Cameroun. Récemment, j'ai reçu une correspondance de son club m'informant que notre joueur, pour cause de blessure, ne pouvait honorer la sélection. Ce qui est fort dommage pour nous. Qu'à cela ne tienne, nous allons tester plusieurs options lors de notre mise au vert et retenir la meilleure possible".

Et comme le stipule la réglementation, nous osons espérer que les dirigeants de Bengaluru FC accepteront, tout de même, de libérer Musavu-King afin qu'il fasse constater sa blessure par le médecin de l'équipe nationale, Dr Jean-Marie Mba Angoue. Car, Bengaluru n'est qu'à 3h50 de vol de Dubaï, lieu du regroupement des Panthères.